

長中だより

平成27年11月26日
第47号
伊豆の国市立長岡中学校

文責 松下八十二

資源回収

好天の下、多くの保護者や地域の皆様のご協力により第2回の資源回収を21日(土)に実施しました。どれだけ集まるか心配されましたが、厚生部役員さんの働きかけや9月と10月に資源回収のお知らせを回覧したおかげで、2回目の資源回収もたくさんの量を回収することができました。役員さんを中心とした地区での回収作業、本当にありがとうございました。学校で手伝いをしてくれた生徒の動きしか見ていませんが、先生方からも「長岡の子どもはよく働く」という言葉が聞かれるように、本当に一生懸命に作業をしてくださいました。それから想像するに、地域でも回収作業に一生懸命に取り組んでくれたのではないのでしょうか。

今年度は市バス廃止で部活動の交通費がかさむということで、資源回収を2回行うことにしました。資源回収の収益金は部活動の交通費に充てる予定ですが、今後生徒のためにもっと別な使い方がないかを検討させていただき、PTA総会で提案をさせていただきます。現時点で考えているのは、体育大会などで使用するテントが十分な数がないので、この資源回収の収益金で購入できないかPTA会長さんに相談させてもらっています。基本は部活動の交通費ですが、生徒のために使うということを考え、交通費以外にも使用することがあるかもしれません。その際は、必ずPTA総会で諮りたいと思います。

来年度も資源回収は2回行う予定です。今年度以上に回収量が増え、部活動の交通費以外にも生徒のためにいろいろと活用できるように、来年度もご協力よろしくお願ひします。

第2回資源回収

ダンボール	3,460 kg
新聞	11,860 kg
雑誌	4,160 kg
アルミ缶	470 kg
牛乳パック	80 kg
計	20,030 kg

収益金 159,861円

※今回の収益金と同額の補助金が市よりもらえます。

※今回は第1回目より約17,000円収益金が増えていました。

アルミ缶回収



今回は天坊、サンパレー、八景園、すみよし館がアルミ缶回収に協力してくれました。写真は、生徒会役員が、協力してくれたホテルを周りアルミ缶を回収している様子です。



写真は、学校で回収作業を手伝う生徒の様子です。荷物を積んだ車が来ると、生徒が車の周り集まり、あっという間に業者の車へと積み替えます。

東部制覇! 女子バスケット部

女子バスケット部は、11月7日(土)から始まったバスケット東部選手権大会において、激戦を勝ち抜き見事初優勝しました。田方では中体連では5連覇中の女子バスケット部ですが、東部大会制覇は初めてです。また、来年1月に行われる県大会にも出場が決まりました。中体連では5年連続で県大会に出場していますが、県大会初戦突破

はまだ叶いません。今回は東部1位として出場する県大会です。女子バスケット部が目標とする県1勝が現実味を帯びてきました。女子バスケット部の県大会での活躍を、みなさんぜひ応援してください。また、大会を通しての優秀選手に2年生の藤池さんと山田さんの2人が選ばれました。



【藤池 さん】

キャプテンとして、試合中に声をかけることができました。1月に県大会があるので、気合いを入れて頑張りたいと思います。ただ今は、東部で優勝できたことを、心から喜びたいです。

【山田 さん】

決勝戦では最後まで集中力を切らさずに戦え、優勝することができて嬉しかったです。この結果に満足せずに、これからの県大会に向けて頑張っていきたいです。さらに上を目指していきます。



東部選手権試合結果

1回戦	対 錦田中	[55-29 ○]
2回戦	対 清水南中	[54-26 ○]
3回戦	対 富士宮一	[65-52 ○]
準々決勝	対 御殿場中	[64-54 ○]
準決勝	対 富士岳陽	[67-43 ○]
決勝	対 沼津市立	[65-64 ○]

＜顧問の本部先生より＞

9月、新チームとなって初めての田方地区大会。先輩たちのように圧勝するつもりでいたにもかかわらず、結果は準優勝。試合終了の合図と同時にあふれた涙。あの敗戦からチームは大きく変わりました。一人一人の得意とするプレーを生かしながらも、全員で点数をとることに力を注ぎ練習してきました。

東部選手権大会では、苦しい場面もありました。しかし、それを救ったのは、山田菜々さんの1対1からのジャンプショット、藤池千菜さんの3Pシュート……一戦一戦全力で戦いました。決勝では、東部地区の名門である市立沼津。上手な子が集まっているチームに対しても負けずに勝負を挑みました。山田さんのジャンプシュートで前半はリードして折り返しました。後半は苦しい展開で、一時は10点差まで差を広げられてしまいましたが、渡邊奈菜さんのミドルシュート、渡邊小町さんのフリースローなどが決まり、見事逆転勝利。体育館全体が長岡中学校を応援してくれていました。今までベスト8に勝ち上がる壁が高く、苦しんでいましたが、今の3年生が残した秋5位、春4位という結果があったからこそ今回の優勝があったはずです。また、忙しい中、熱心に指導して下さる外部コーチの大井さん。応援に来て下さった保護者の皆様、先生方。多くの方の支えがあつての東部地区優勝だったと思います。本当にありがとうございました。選手みんな、本当におめでとう。